### Congo-Kinshasa

Le Canada a versé de nouveau cette année une cotisation de \$500,000 au Fonds des Nations Unies pour l'aide aux civils du Congo.

Le Canada a entrepris de fournir environ 900 tonnes de papier à la République du Congo pour la publication de manuels scolaires qui seront utilisés dans les écoles primaires et secondaires. Un premier envoi de 300 tonnes a été effectué en 1965-1966 et une quantité analogue sera livrée en 1966-1967 et en 1967-1968. Sunsy inos rish ub sinsselfiosser siori

Huit étudiants effectuaient un stage au Canada et huit enseignants et conseillers sont allés au Congo (Kinshasa)

## Côte-d'Ivoire de serie de serie d'enseignement a été envoyée en libras en les

l'intention des écoles en des programmes d'éducation des adulte On comptait 11 professeurs et conseillers canadiens en Côte-d'Ivoire. 

Une série de 84 films d'éducation a été fournie au Dahomey qui les utilisera dans ses écoles et pour ses programmes d'éducation des adultes. Il y avait trois professeurs canadiens et un conseiller au Miger de

Il y avait huit enseignants canadiens au Dahomey et deux étudiants de ce pays se trouvaient au Canada.

# Gaboildung de 84 films dienseignement a été fournie à la Républiodes centrafricaine pour ses écoles et ses programmes d'éducation des adultes un

Le Canada a fourni au Gabon du matériel pour l'enseignement audiovisuel, y compris un cinéma mobile et des films, ainsi que du matériel scolaire d'une valeur de \$55,000.

de Canada contribue de manière importante à l'établissement Le Canada fournit actuellement à la Guinée du matériel de construction routière (profileuses et chargeuses) d'une valeur de \$170,000; il a envoyé un technicien qui donnera des instructions quant au maniement et à l'entretien du matériel.

Afin d'aider la Guinée à mettre en oeuvre son programme national de développement de l'éducation, le Canada fournit présentement à ce pays 1,500 tonnes de papier d'une valeur de \$600,000. Ce papier doit servir à la publication de manuels pour les écoles et de brochures pour les programmes d'éducation des adultes. Le Canada doit envoyer en outre dix "cinémas mobiles" entièrement équipés d'une valeur de \$150,000, et dix séries de films. Un étudiant de Guinée effectuait un stage au Canada.

### Haute-Volta

La Haute-Volta a reçu 84 films d'enseignement pour ses écoles et pour ses cours destinés aux adultes.

Treize professeurs et conseillers canadiens travaillaient au Tohad et quatre stagiaires de ce pays se trouvaient au Canada.